

Fête de l'Europe à la maison natale de Robert Schuman

Comme l'année passée l'Europe a été en fête le 9 mai, jour anniversaire de la déclaration de Robert Schuman. Les représentants du corps diplomatique, du monde politique et de la société luxembourgeoise ainsi que de nombreux citoyens avaient suivi l'invitation lancée par le Mouvement européen, l'Université du Luxembourg et la Représentation de la Commission européenne à Luxembourg. Les orateurs (Madame Lulling, présidente du Mouvement européen, Monsieur Neyses, Recteur ff de l'Université, Madame Backes, Chef de la Représentation de la Commission et Monsieur Majerus, responsable de la Maison Schuman) ont relevé dans leurs interventions respectives le rôle de Robert Schuman, le rôle international de l'Université du Luxembourg et l'importance de l'engagement en faveur de l'Europe en dépit des tentations populistes. A cette même occasion un groupe d'élèves de l'Athénée de Luxembourg, du Lycée Josy Barthel de Mamer et du Lycée Robert Schuman de Luxembourg a participé à un workshop dans lequel ils ont présenté leur vision de l'Europe future.

